Bericht des Vorstandes an die Mitgliederversammlung am 22.04.2023

Unsere letzte Mitgliederversammlung ist fast ein Jahr her her und wir freuen uns sehr, alle anwesenden Mitglieder heute persönlich begrüssen zu können. Am 31.12.2021 hatten wir 93 Mitglieder. Aktuell haben wir leider nur noch 90 Mitglieder.

Wir haben in den letzten 10 Monaten fünf Vorstandstagungen abgehalten.

Im letzten Schuljahr haben wir Pandemie bedingt nur in den Pfingst- und Sommerferien unsere Ferienbetreuung durchführen können. Durch die hohe Anzahl neuer BetreuerInnen war der Einarbeitungs- und Klärungsaufwand sehr hoch, Ausflüge wie in den "Vor Corona Jahren" leider nicht möglich. Trotz erfolgreicher Akquise über das Amtsblatt und die Bertavon-Suttner-Schule müssen wir jedoch feststellen, dass viele BetreuerInnen nicht längerfristig zur Verfügung stehen. Wir sind daher auf der Suche nach neuen Wegen und dazu mit dem Landratsamt Karlsruhe im Gespräch. Wir möchten sicherstellen, dass es wenigstens in zwei Ferienzeiten weiterhin das Angebot einer Ferienbetreuung für interessierte Familien gibt. Ein großes Dankeschön geht hieran meine engagierte Mitstreiterin Frau Rogalla, die sich genauso wie ich mit viel Herzblut für die Ferienbetreuung engagiert.

Unsere traditionelle Ferienfreizeit hat erfreulicherweise auch in 2022 wieder stattfinden können: 12 Kinder und 6 Betreuer haben sehr schöne Tage auf dem Hengsthof verbracht. Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle an Frau Maresch und Herrn Kreiselmeier, die nicht müde werden, dieses tolle Angebot immer wieder auf die Beine zu stellen und Familien damit unglaublich entlasten und unsere Kinder glücklich machen.

Unsere Sportgruppe konnten wir leider nicht wieder installieren. Es gibt keine geeigneten ÜbungsleiterInnen.

Dafür war die Teilnahme an den Special Olympics in Kooperation mit dem SC 88 Bruchhausen vom 19.-24.06.2022 in Berlin ein voller Erfolg! Fazit aller TeilnehmerInnen nach ihrer Rückkehr war: "Eine super Veranstaltung, es war auch anstrengend, aber für alle Beteiligten ein unvergessliches Event!" Danke für den vollen Einsatz der beteiligten Eltern und Kinder, aber ein besonderes Danke für ihr große Engagement schicken wir hiermit an Frau Hofmann und Herrn Kreiselmeier! Das ist deutlich mehr als nur "ihren bzw. seinen Job erledigen".

Unser Bus bleibt auch weiterhin Thema einer jeden Vorstandstagung: unser momentaner Kassenstand reicht leider nicht für einen Neuerwerb aus. Deshalb möchten wir erneut im Rahmen unserer Mitgliederversammlung dazu aufrufen, im privaten und beruflichen Umfeld nach Menschen und Firmen zu suchen, die uns an dieser Stelle unterstützen können. Frau Gimbler verantwortet sehr engagiert den Bereich der Buswerbung. Dafür ein herzliches Dankeschön und auch hier unser Aufruf an alle: Wir haben noch Werbeflächen zu vergeben.

Sitz: Gartenschule Ettlingen (SBBZ mit Förderschwerpunkt geistige Entwicklung), Odertalweg 3,76275 Ettlingen, Tel.: 0721 / 936-62230, Fax: 0721 / 936-62499 gartenschule@gartenschule-ettlingen.de

Im vergangenen Jahr 2022 sind auch wieder ausschliesslich projektbezogene Spenden bei uns eingegangen. Das führt dazu, dass unser Kontostand weiter sinkt und wir für die Zukunft auch nach neuen Spendern suchen müssen. Einen genauen Überblick wird uns Herr Rausch mit seinem Kassenbericht geben. Ich möchte Herrn Rausch von Herzen danken, dass er das besondere Amt des Kassenwarts hoch engagiert und höchst zuverlässig seit Jahren ausübt und auch für die neue Vorstandswahl wieder zur Verfügung steht!

Unser Sommerfest am 14.05.2022 war ein voller Erfolg. Sowohl der neue Zeitpunkt im Frühjahr als auch der zeitliche Rahmen von 14-17 Uhr sind bei den BesucherInnen sehr gut angekommen.

Neben den schulischen Darbietungen wurde auch der Pflanzenverkauf der Dienstleistungsgruppe Garten sehr gut angenommen. Das reduzierte und an die Uhrzeit angepasste kulinarische Angebot haben sehr gut in unser neues Konzept gepasst. Vorbereitungsaufwände konnten so reduziert werden und wir haben einen stolzen Gewinn von 1000€ verzeichnen können. An dieser Stelle möchte ich sowohl der Schule als auch meinem Team herzlich danken, ohne deren Vor- und Nachbereitungseinsatz das Fest gar nicht erst möglich wäre!

In Kürze werden wir dann eine Neuauflage am Samstag, 13.05.2023 von 14 bis 17 Uhr erleben. Die Einladungen dazu sind Ihnen ja schon zugegangen. Wir haben den Termin bewusst einen Tag vor Muttertag gelegt. Die Dienstleistungsgruppe Garten wird für diesen besonderen Tag passende Pflanzen zum Verkauf anbieten. Ein besonderes Bastelangebot zum Muttertag wird auch Herr Wolfgang Meister für alle Interessierten bereit halten. Herr Meister unterstützt uns seit vielen Jahren auf unseren festen und in der Ferienbetreuung mit Holzbastelangeboten, kostenlos für uns und unermüdlich in seinem Engagement! Wir hoffen sehr, dass wir uns am Samstag, dem 13.05. von 14 bis 17 Uhr in der Gartenschule sehen. Kulinarisch gibt es wieder Kaffe, Kuchen, Börek, Brezeln und gekühlte Getränke. Bitte unterstützen Sie uns durch die Übernahme von Standdiensten und/oder selbst gebackenen Kuchen, damit wir gemeinsam erholsame Stunden miteinander verbringen können.

Im September hat Frau Partala-Rübel gemeinsam mit dem Elternbeiratsvorsitzenden Herrn Gerstner die neuen Erstklässlerfamilien begrüßt und bei Kaffee und Kuchen die Arbeit des Fördervereins vorgestellt. Leider war die Resonanz auf einen Beitritt oder eine Mitarbeit sehr gering.

Die Suche nach neuen Mitstreitern gestaltete sich auch darüberhinaus sehr schwierig. Um so dankbarer sind wir, dass sich aus der Elternschaft Frau Aynaci und aus dem Mitgliederkreis Herr Still bereit erklärt haben, sich heute zur Wahl zu stellen.



Da meine Tochter Luna nach diesem Schuljahr die Gartenschule verlässt, stehe ich für eine weitere Vorstandstätigkeit nicht mehr zur Verfügung.

Ich nutze deshalb diese Möglichkeit, von Herzen DANKE zu sagen.

Ich sage danke an alle VorstandskollegInnen für ihre Zeit, ihr persönliches Engagement und ihre Ideen, ohne die unsere erfolgreiche Vereinsarbeit nicht möglich wäre!

Danke insbesondere an meine Stellvertreterin Frau Partalla-Rübel nicht nur fürs Protokollieren, sondern auch für ihr stets offenes Ohr und den Austausch vor und nach unseren offiziellen Sitzungsterminen.

Danke an Frau Kornmüller für die hervorragende und menschlich sehr angenehme Zusammenarbeit und die gleiche Zielrichtung: Unser FÖV ist unverzichtbar für die Gartenschule!

Vielen Dank für Eure/Ihre Aufmerksamkeit!

Kornelia Krumphaar

auphear